

Le Père Noël dans nos trains !

Quelques jours avant sa grande tournée en traîneau, le Père Noël a décidé une nouvelle fois de s'inviter dans de nombreuses associations de l'UNECTO dans des trains touristiques pour le bonheur des petits comme des grands.

Les 17 et 18 décembre il a ainsi été vu dans le train à vapeur d'Auvergne. Cette année encore et pour la quinzième année consécutive il a été également vu au Chemin de fer de la Baie de Somme. Dès le 10 décembre il s'était rendu également à l'Amicale des Anciens et Amis de la Traction Vapeur pour prendre part au train du Père Noël et participer à un goûter servi en gare de Louroux-de-Beaune

En fait grâce à l'animation de nombreux bénévoles, le père Noël a pu se rendre dans de nombreux chemins de fer touristiques et distribuer friandises et chocolat chaud et un Père Noël en chocolat à tous les enfants sages, comme il l'a fait par exemple à bord du Train touristique des Combes.



En réalité, le Père Noël s'est vraiment démultiplié et a réussi le pari invraisemblable d'être dans la plupart des chemins de fer touristiques.

Une belle réussite que l'on doit aux nombreux lutins qui l'ont accompagné dans tous ses déplacements. Merci à eux !